se passe en Allemagne fédérale, que Giscard d'Estaing met en cause le droit de grève ou de manifestation, des droits acquis chèrement par nos aînés.

Nous vous appelons à dire, avec nous, non à ce mauvais coup contre la France,

contre son peuple.

Voter communiste le 10 juin, c'est le seul moyen de dire non, catégoriquement non, à l'élargissement du Marché commun, c'est le seul moyen de condamner l'Europe du chômage, de l'austérité, de l'autoritarisme et de la violence.

Ce sera aussi vous prononcer clairement pour une France indépendante, libre et

souveraine.

Pour mener à bien leurs projets, les dirigeants du pays n'hésitent pas, comme aux

pires moments de notre histoire, à prendre appui sur l'étranger.

Ils veulent que ce soit à Bruxelles ou à Bonn, et non plus à Paris, que se prennent les décisions essentielles concernant la vie du pays. Ils veulent intégrer l'armée française dans une force militaire européenne et atlantique. Ils ne veulent pas seulement démanteler notre économie, mais fondre notre culture nationale, nos cultures régionales dans le moule américain. Ils veulent affaiblir la France, en faire une province secondaire d'un empire dominé par l'Allemagne fédérale et les États-Unis.

Nous refusons pour notre pays la perspective de ce déclin. Rien ne l'y condamne. La France a suffisamment d'atouts pour aborder l'avenir avec confiance, pour jouer un

grand rôle dans le monde.

Défendre l'indépendance nationale n'a donc rien à voir avec le repliement, le refus de la solidarité et de la coopération. Tout au contraire, c'est dans l'indépendance et la liberté, en étant pleinement elle-même, que la France peut agir avec efficacité pour une Europe nouvelle.

Voter communiste, c'est élire à l'Assemblée européenne des hommes et des femmes dont vous serez assurés qu'ils défendront bien votre emploi, votre niveau de vie, votre avenir, vos régions, votre droit de vivre, travailler, décider au pays.

C'est élire des hommes et des femmes qui, au sein de cette Assemblée, œuvreront au rassemblement de tous ceux qui veulent agir pour une Europe des travailleurs, de progrès social, de démocratie, pour une Europe de coopération et de paix.

Peut-être n'avez-vous pas le même point de vue que nous sur toutes choses. Par

exemple sur le gouvernement qu'il faut à la France, ou le choix de société.

Nous en avons débattu lors des élections de mars 1978. Nous souhaitons continuer de le faire quand ces problèmes seront posés. Pour notre part, nous estimons que c'est l'affaire de notre peuple, que celui-ci doit pouvoir décider librement de son destin.

Vous partagez le souci de préserver ce droit inaliénable de notre peuple: pour défendre l'indépendance nationale il convient de rassembler les efforts. Et le seul moyen de le faire, c'est de voter pour la liste présentée par le Parti communiste français.

Le 10 juin, pour la première fois depuis longtemps, l'élection aura lieu à la proportionnelle. Cela signifie que toutes les voix se portant sur la liste présentée par le Parti communiste français seront regroupées au plan national et que de ce total dépendra le nombre de députés de cette liste à l'Assemblée européenne.

Ainsi, cette fois, où que vous soyez, votre voix comptera.

Chacune des voix qui se portera sur notre liste sera une voix utile, une voix pour le progrès social, une voix pour la France, une voix pour l'Europe des travailleurs, de la démocratie et de la paix.

Georges MARCHAIS secrétaire général du Parli communiste français, député

Vu: les candidats